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ai, ei читаются как "э"

araignée



ei читается как "э"

Abeille 



ou читается как русское "у"

souris

poule



au и eau читаются как 
русское "о"

dinosaure



au и eau читаются как русское 
"о"

chameau



ill и ille — ребята капризные и 

непостоянныепосле гласного читаются как "й", а 
после согласного и одинокой u — как "ий": 

portefeuille [порт'фёй] - бумажник, billet [бийе] — 
билет, famille [фамий] - семья, juillet [жюйе] — июль 

("u" одинокая), bouillon [буйон] — бульон ("u" не 
одинокая, а в составе дифтонга ou

Papillon 



oi читается как "ýа"

oiseau

poisson



h не читается 
НИКОГДА

•cahier
hippopotame



  eu читается как гласная "ё" в 

слове пёс

Il pleut fleur



 œu читаются как 

гласная "ё" в слове пёс

coeur



in, im, ain, aim, ein, yn, ym - əñ

singe



ph читается как "ф"

éléphant



ch дает звук [ш]

chat



gn читается как [нь]

champignon



an, am, en, em читаются как 

"аñ" 

serpent



qu читается, как 
"к"

masque



-s, -t, -d, -z, -x, -p, -g (а также 

их сочетания) на конце 

слов НЕ 
ЧИТАЮТ!!!



g читается как "г", но 

перед е, i и y она читается, 
как "ж". garage

girafe



с читается как "к", но 

перед е, i и y она читается, как 
"с". Например: certificat читается 
[сертифика]. 

cerise

v
a

c
a
n

c
e
s



 y => "i + i" 
voyage voi+iage = [вуа+йаж]
balayer (ba-lai-ier) [balε'je] - подметать, 

crayon





• http://liubavyshka.ru/photo/

• http://images.yandex.ru/yandsearch?source=
wiz&text=картинки%20гиф


